

KREIS LUDWIGSBURG

300 Schulranzen für bedürftige Familien

Zahlreiche Kinder, die in die Schule gekommen sind, konnten über den Sommer mit Schulranzen, Turnbeuteln, und sogar mit Schülerschreibtischen versorgt werden. Die Diakonischen Bezirksstellen in Ditzingen, Vaihingen, Bietigheim, Marbach und Ludwigsburg haben mit ihrer „Aktion Schulstart“ in diesem Jahr 316 Schulranzen und -taschen an Kinder aus insgesamt 198 Familien mit sehr niedrigem oder ohne Einkommen verteilt. Darunter waren auch etliche Flüchtlingsfamilien. Möglich machten dies fünf Firmen mit Großspenden, viele private Spender und Kirchengemeinden, die diese gute Sache des Kreisdiakonieverbandes unterstützen. „Jeder gespendete Cent wird ohne Abzug in den Kauf neuer Ranzen gesteckt“, wird Projektleiter Rainer Bauer von der Diakonie in einer Pressemitteilung zitiert.

2017 wird diese Aktion zum 10. Mal organisiert, schon jetzt laufen die Vorbereitungen. Martin Strecker, der Geschäftsführer des Kreisdiakonieverbandes, dankte allen Spendern, die diese Aktion ermöglicht haben. (red)